


第３１３回理事会

開催日　令和 ６年 ６月１５日（日）
場　所　倶楽部会議室
出席者　津賀理事長
	 小泉キャプテン、上田、小畑、塩貝、丹羽、東野、村田、松田、安井、山仲、佐藤各理事

議　事
【第 １号議案】理事役員委嘱の件
奥名誉会計が本日付で辞任されたことに伴い、理事長は、理事役員を下記の通り委嘱した。

新名誉会計　髙島　誠

【第 ２号議案】退任理事に記念品贈呈の件
支配人から説明があり、退任された理事への記念品贈呈を承認した。

【第 ３号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 6年 5月16日以降の個人会員入会申込者 4名、法人会員名義変更入会申込者 3名に
ついて資料により説明があり慎重審議の結果入会を承認し、前回理事会で保留し今回再審議となった
1名は不承認とした。

【第 ４号議案】「藤井かすみステップジャンプツアー」受入れの件
議長の命により、支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

１．競 技 名：「藤井かすみステップジャンプツアー」
２．主 催：「一般社団法人日本プロゴルフ選手育成協会（JGDA）」
３．開 催 日：令和 6年 8月16日（金）
４．会 場：東コース（一般営業）
５．競 技 方 法：18ホール・ストロークプレー
６．参 加 者 数：60名予定
７．参 加 資 格：JLPGA会員、研修生およびHDCP 7 迄のプレーヤー

【報告事項 １】木曽駒高原カントリークラブと相互利用提携検討の件
支配人から、他倶楽部との相互利用提携先として新たに木曽駒高原カントリークラブの追加を検討し
たいとの報告があり、一同了承した。
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第３１３回理事会

開催日　令和 ６年 ６月１５日（日）
場　所　倶楽部会議室
出席者　津賀理事長
	 小泉キャプテン、上田、小畑、塩貝、丹羽、東野、村田、松田、安井、山仲、佐藤各理事

議　事
【第 １号議案】理事役員委嘱の件
奥名誉会計が本日付で辞任されたことに伴い、理事長は、理事役員を下記の通り委嘱した。

新名誉会計　髙島　誠

【第 ２号議案】退任理事に記念品贈呈の件
支配人から説明があり、退任された理事への記念品贈呈を承認した。

【第 ３号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 6年 5月16日以降の個人会員入会申込者 4名、法人会員名義変更入会申込者 3名に
ついて資料により説明があり慎重審議の結果入会を承認し、前回理事会で保留し今回再審議となった
1名は不承認とした。

【第 ４号議案】「藤井かすみステップジャンプツアー」受入れの件
議長の命により、支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

１．競 技 名：「藤井かすみステップジャンプツアー」
２．主 催：「一般社団法人日本プロゴルフ選手育成協会（JGDA）」
３．開 催 日：令和 6年 8月16日（金）
４．会 場：東コース（一般営業）
５．競 技 方 法：18ホール・ストロークプレー
６．参 加 者 数：60名予定
７．参 加 資 格：JLPGA会員、研修生およびHDCP 7 迄のプレーヤー

【報告事項 １】木曽駒高原カントリークラブと相互利用提携検討の件
支配人から、他倶楽部との相互利用提携先として新たに木曽駒高原カントリークラブの追加を検討し
たいとの報告があり、一同了承した。
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開催日　令和 ６年 ８月２８日（水）
場　所　リーガロイヤルホテル大阪
出席者　津賀理事長（議長）
	 上田、大倉、小泉、塩貝、丹羽、東野、堀場、村田、安井、山仲、佐藤各理事

議　事
【第 １号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 6年 6月15日以降の個人会員入会申込者 9名、法人会員名義変更入会申込者 4名に
ついて資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会が承認された。

【第 ２号議案】令和 7年倶楽部臨時休場日及び適用料金の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、原案の通り承認された。

【第 ３号議案】２0２５年度JPGA資格認定プロテスト近畿地区予選受入の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、下記の通り承認された。

記

１．実 施 期 間：�令和 7年 3月25日（火）～27日（木）�
<指定練習日>… 3月25日（火）�
<本 選>… 3月26日（水）・27日（木）

２．会 場：東コース貸切　※西コースは通常営業
３．競 技 方 法： 2日間・36ホールストロークプレー
４．人 数：100～110人程度

【第 ４号議案】京都城陽ロータリークラブへコンペルーム貸出しの件
支配人から説明があり、同ロータリークラブには当倶楽部のメンバーも多く在籍しており、地元への
地域貢献の観点からコンペルーム貸出しが承認された。

〔貸出概要〕
貸出日時：令和 6年 8月30日（金）12：30～14：00
貸出場所：当倶楽部コンペルーム4～6
使用人数：約50名
内　　容：昼食提供後、ガバナー訪問による例会実施

【第 ５号議案】木曽駒高原カントリークラブと相互利用提携の件
議長の命により、支配人から説明があり審議の結果、木曽駒高原カントリークラブとの相互利用提携
が承認された。

【報告事項 １】西コース改修提案への対応状況報告の件
支配人から、西コース改修提案に対する対応状況について報告があった。 4月の委員長会議での意見
を受け、コース設計専門会社の設計士に依頼し、西コース視察の後 7月に具体的な改修提案があり、その
改修のコンセプトおよび概略の説明があった。
理事会として設計士のコンセプトに基づく改修を行うことが承認され、今後グリーン委員会で個々の
内容を検討し、委員長会議を経て理事会で最終決定していくことが了承された。

第３１４回理事会

目についたボールマークは、必ず直しましょう。
コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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開催日　令和 ６年 ８月２８日（水）
場　所　リーガロイヤルホテル大阪
出席者　津賀理事長（議長）
	 上田、大倉、小泉、塩貝、丹羽、東野、堀場、村田、安井、山仲、佐藤各理事

議　事
【第 １号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 6年 6月15日以降の個人会員入会申込者 9名、法人会員名義変更入会申込者 4名に
ついて資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会が承認された。

【第 ２号議案】令和 7年倶楽部臨時休場日及び適用料金の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、原案の通り承認された。

【第 ３号議案】２0２５年度JPGA資格認定プロテスト近畿地区予選受入の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、下記の通り承認された。

記

１．実 施 期 間：�令和 7年 3月25日（火）～27日（木）�
<指定練習日>… 3月25日（火）�
<本 選>… 3月26日（水）・27日（木）

２．会 場：東コース貸切　※西コースは通常営業
３．競 技 方 法： 2日間・36ホールストロークプレー
４．人 数：100～110人程度

【第 ４号議案】京都城陽ロータリークラブへコンペルーム貸出しの件
支配人から説明があり、同ロータリークラブには当倶楽部のメンバーも多く在籍しており、地元への
地域貢献の観点からコンペルーム貸出しが承認された。

〔貸出概要〕
貸出日時：令和 6年 8月30日（金）12：30～14：00
貸出場所：当倶楽部コンペルーム4～6
使用人数：約50名
内　　容：昼食提供後、ガバナー訪問による例会実施

【第 ５号議案】木曽駒高原カントリークラブと相互利用提携の件
議長の命により、支配人から説明があり審議の結果、木曽駒高原カントリークラブとの相互利用提携
が承認された。

【報告事項 １】西コース改修提案への対応状況報告の件
支配人から、西コース改修提案に対する対応状況について報告があった。 4月の委員長会議での意見
を受け、コース設計専門会社の設計士に依頼し、西コース視察の後 7月に具体的な改修提案があり、その
改修のコンセプトおよび概略の説明があった。
理事会として設計士のコンセプトに基づく改修を行うことが承認され、今後グリーン委員会で個々の
内容を検討し、委員長会議を経て理事会で最終決定していくことが了承された。

目についたボールマークは、必ず直しましょう。
コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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開催日　令和 6年 7月２８日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 松井グリーン、加森競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、	
	 丹羽エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、
	 東野編集、松田フェローシップ各委員長
	 （順不同）
� 佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に
入った。

議　題
（１）各委員会の活動報告
（東野編集委員長）
〇会報誌について
・夏号より表紙をコース風景写真からシンプル
なものに変更した。落ち着いたシックなデザ
インで概ね好評だが季節感が出なくなったの
で、当面はこのままいくが 1年後くらいで再
検討する予定。
〇その他の意見等
・年会費改定しコース改修などを行っているが、
今後どういう所が良くなっていくのか 5年程
度の計画を会報誌などに載せてほしい。
・指定された場所ではない所での喫煙（電子
タバコを含む）が見受けられる。あまり掲示物
を増やすのもよくないが、注意喚起の方法を
考えてほしい。

委員長会議

（松田フェローシップ委員長）
〇城陽四季懇親コンペについて
・春季を 4 /28（日）に開催し、100名の参加
（内 6名途中棄権）となった。次回夏季は
8 /11（日）を予定しており、多くの参加をお
願いしたい。
〇新入会員懇親ラウンドについて
・ 7 /15（月・祝）に開催し、令和4年 5月～令和
5年 5月入会者を対象に21名の参加があった。
プレー後の懇親会も行い委員長方との交流が
図れた。
〇会員家族会について
・秋は 9 /23（月・祝）に開催予定。

（塩貝レディース委員長）
〇東コースのTEE増設について
・現在よりもう少し前にTEEをつくっていた
だけるということで、女性メンバーは喜んで
いるので、ぜひ進めてほしい。
〇女性メンバーの活動状況について
・他倶楽部との懇親コンペやレッスン教室への
参加など活発に行っている。また、競技志向
の上手なメンバーも増えてきており、頼もし
くなってきている。
〇ドレスコードについて
・スカートの丈について、膝上10cm程度とい
う表現を無くし、ハイソックス等の着用を条
件とすることにした。
〇その他要望事項等
・高齢者も増えてきているため、浴室に手摺の
設置をお願いしたい。

（丹羽エチケット委員長）
〇エチケット標語について　
・最近、バンカーが荒れたままになっているこ
とがあるという声を受け、10～12月の標語を
「バンカーの手直しは、プレーヤーの責任です」
に決定した。
　→�他委員長より、特にセルフが多いとバンカー

が足跡だらけになっており、マナーを知ら
ないビジターであったり、スパイクレス
シューズが多くなり、均さなくていいと
思っている人がいるのではないかとの意見
があった。

〇ドレスコードについて
・モックネックについて、スポーティーでおしゃ
れである一方、クラブによって取り扱いが異
なり、そのクラブのドレスコードに合わせ判
断すべきという記事があり、委員会内で共有
した。
・女性のスカート丈について、レディース委員
会での決定を確認した。掲示物に記載されて
いるノースリーブに関する質問などがでたが、
新たな問題が出たらその時考えるとして、
レディース委員会での決定内容に基づき運用
することにした。
　→�他委員長より、スニーカーでの来場者と帰

りの短パン姿が気になるとの声があった。
倶楽部では帰りの短パンは精算時にフロント
で気づけば声をかけている。また、帰りの
短パンは、コロナ以降着替えずに帰る人が
一定数いるのではないかとの声や、スニー
カーについては、さまざまなシューズがで
てきてスニーカーの定義が難しくなってい
るため、時代に合わせて考えていくしかな
いとの意見がでた。

〇その他
・会報誌掲載のキャディー座談会の内容につい
て、マナーに関することが多く、気になると
ころを話し合った。

次打点へは、クラブを持っていきましょう。
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（丹羽エチケット委員長）
〇エチケット標語について　
・最近、バンカーが荒れたままになっているこ
とがあるという声を受け、10～12月の標語を
「バンカーの手直しは、プレーヤーの責任です」
に決定した。
　→�他委員長より、特にセルフが多いとバンカー

が足跡だらけになっており、マナーを知ら
ないビジターであったり、スパイクレス
シューズが多くなり、均さなくていいと
思っている人がいるのではないかとの意見
があった。

〇ドレスコードについて
・モックネックについて、スポーティーでおしゃ
れである一方、クラブによって取り扱いが異
なり、そのクラブのドレスコードに合わせ判
断すべきという記事があり、委員会内で共有
した。
・女性のスカート丈について、レディース委員
会での決定を確認した。掲示物に記載されて
いるノースリーブに関する質問などがでたが、
新たな問題が出たらその時考えるとして、
レディース委員会での決定内容に基づき運用
することにした。
　→�他委員長より、スニーカーでの来場者と帰

りの短パン姿が気になるとの声があった。
倶楽部では帰りの短パンは精算時にフロント
で気づけば声をかけている。また、帰りの
短パンは、コロナ以降着替えずに帰る人が
一定数いるのではないかとの声や、スニー
カーについては、さまざまなシューズがで
てきてスニーカーの定義が難しくなってい
るため、時代に合わせて考えていくしかな
いとの意見がでた。

〇その他
・会報誌掲載のキャディー座談会の内容につい
て、マナーに関することが多く、気になると
ころを話し合った。

（山仲HDCP委員長）
〇HDCP登録状況について
・取得者数1044人、未取得者314人で大きな
変動はなし。
〇A級・B級のインデックス区分の確認
・インデックス取得者はA級427名、B級617名
と差があるが、マンスリーの参加人数の実績
値には大きな差はなく、現在の16.3での区分
けに問題ないと判断している。
〇WHSの「例外的なスコアによる低減調整」に
ついて
・新たな対象者 4名は、実力通りで自動調整の
まま個別変更はしないこととした。

（中村キャディー委員長）
〇キャディー数の現状について
・ハウス、常勤、非常勤で約30名程度、派遣会
社も登録者は多くいても実際に勤務できる
のは少なく、集めることができて土日で40名
程度が現状となっている。案を出して様々な
募集活動も行っているが採用は難しい状況。
新名神がらみで増えている城陽近隣の倉庫会
社などもアルバイトを多く採用しており競合
している。厳しい環境ではあるが、引き続き
募集に注力する。
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（西居ハウス委員長）
〇レストランメニューについて
・ 5月に試食会を行い 6月から夏メニューを提
供しているが、次は10月からの秋メニューに
向けた試食会を 8月 4日に予定している。委
員会からは京都らしいメニューを秋に準備し
てほしい旨、ダイナックに依頼している。
・にしぶち飯店監修メニューについて、担々麺
に続き夏に向けて冷麺を検討していたが、調理
時間等の問題で断念した。改めて秋以降に新
たなメニューの検討を依頼している。
〇その他検討事項等
・これまでレストラン内への小物バッグの持ち
込みは給仕の邪魔になったり、こぼして汚し
た時のリスクを考え、持ち込みをしない方針
を取ってきたが、携帯電話を含め持ち込みが
多いので方策を検討したい。
・ホテル等でもよく流れているようなBGMを
ロッカー室で流すなど検討してほしい。

（松井グリーン委員長）
〇工事進捗および予定等について
・ 5月、6月の気温が低く高麗芝や野芝の詰まり
が悪かったが、漸く密度が詰まってきた。
・ 7月は雨が降らず芝の日焼けが目立ってきて
おり、プレー中もスプリンクラーによる水撒き
を行っているので、ご理解いただきたい。
・今後の予定として、バンカーが崩れ砂と土砂
が混ざり排水不良や石ころが多いので、お盆
過ぎからバンカー改良工事を東 1番、 3番、
18番で実施する。
〇その他
・レディースTEEより前に新たにTEEを作る
件について、4700ヤード程度で検討をして
いるが、既存TEEからのハザードとなった
り景観の悪化など問題点もあり、もう少し時
間をかけて検討する。
・ 9月3日～6日に行われる女子プロテスト2次
予選に向け、 8 月から東コースのショート
ホールで一部保護する箇所があるのでご理解
いただきたい。
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（加森競技委員長）
〇来年度競技日程について
・ 8月理事会への上程に向け、来年度の日程が
ほぼ固まりつつある。来年の競技手帳は年末
ごろになるので、事前にスケジュールを知り
たい方は個別に問い合せください。
〇 4大競技等について
・昨年東コースのスロープレートの変更があっ
たことで 4大競技の参加資格等のHDCP条件
の変更が必要かどうか検討中。スロープレート
が上がったことで対象者増減の可能性があり、
インデックス保有者の分布状況などを見なが
ら10月の委員会で方針を決める。
・新設したレディースキャプテン杯は、 6月に
開催され大変盛り上がった。来年度は、 5月
第3週と第4週で予選と決勝を行い、スタート
時間も見直す予定。
〇その他　
・ 4大競技に参加資格がない方の 2日間競技を
新設することを検討している。
・プレーファースト推進について、タイムパー
管理をすると早いが、タイムパーをつけない
と明らかに遅くなった。意識の問題であり、
プレーファーストの意識づけは引き続き行っ
ていきたい。
　→�他委員長より、タイムパー管理をした結果

とその効果（目的）を教えてほしいという
声がある。

（２）８月理事会上程予定の入会審議の事前打合せについて
　入会申込者審議書、推薦状および事業所得
状況一覧、事前ヒアリング内容の資料が配られ、
さらに今回は既に一部の面接が始まっており
その内容も含めて検討した。懸念がある人が
1名、その他は特に気になる人は無く、今後
の本人面接で慎重に見極め、理事会へ上程す
ることとした。

（３）提案箱投書への対応について
　①�スタート室横の 1階メインの男子トイレをホ

テル並みに改修してほしい
　→�提案では上下水道をさわる必要があり大規模

工事になるため、やるとすれば周年行事で計
画をする。それまでは、現在も順次行ってい
るように、劣化しているところを個々に改修
していく。

　②クラブバスの発着駅変更提案
　→�駅周りは、乗降場所、待機場所など鉄道会社

の許可が必要、かつ往復の所要時間を勘案し
近鉄寺田とJR松井山手にしており変更は
難しい。

（４）その他（報告・連絡等）について
　①前回理事会の報告
・委員長会議で懸念を示した方の入会審議は
否決となった。
・木曽駒高原CCとの提携を進める方向で了承
を得た。

　②�西コース改修提案への対応状況について
　　�　前回委員長会議の設計家を入れるとの意見の

とおり、当倶楽部で取引実績のある設計会社
に相談を始めた。これまでコースを 2回見て
まわり、改修案を作成していただいた。まず
は、これをたたき台としてグリーン委員会、
委員長会等で検討を重ねながら方向性を示し
ていきたい。

会 議 議 事 録
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各委員会

●グリーン委員会
開催日　令和 6年 6月３0日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長、武田副委員長
	 菱田、佐々木、山添、櫻井、岩田各委員
	 馬場次長、中司課長
議　事
１．事務局より、作業の進捗状況の説明があり
これを了承した。
２．事務局より、バンカー改修工事の説明があ
りこれを了承した。
３．東 3番、 7番の間及び東12番左側にある山
林整備について検討した。
４．西コース全体の改修工事について検討した。
５．東コース、ピンクティー（仮称）について距離
及び作成箇所をグリーン委員会として了承した。
６．コース内の諸問題について、意見交換を行った。

●競技委員会
開催日　令和 6年 7月 7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　加森委員長、狩野副委員長
	 中村、水野、川本、下田各委員
	 佐藤支配人、上森プロ、大倉
議　事
１．第一回レディースキャプテン杯
　　レディースキャプテン杯の反省と今後の課題
について議論した。
　　来年は西コースで2週間前倒し5月に開催予定
とする。
２．競技の参加資格について
　　2022年に東コースのコース査定がありコース
レート・スロープレートが変更され倶楽部競技
の参加資格について議論した。
３．2025年度　競技日程
　　来年度の競技日程の素案を確認した。

●編集委員会
開催日　令和 6年 7月１４日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 沼委員
	 高尾部長、岸本
議　事
１．事務局より、秋号の内容について説明があった。
２．賀寿祈念寄稿の依頼方法について検討し、
積極的にアプローチしていく事にした。
３．表紙について種々意見交換し、暫くはこの
表紙で行くが今後、試作品など作成し検討して
いく事とした。

●ハンディキャップ委員会
開催日　令和 6年 7月２１日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長
	 中塚、松波、奥川各委員
	 田畑
議　事
１．ハンディキャップインデックスの取得状況
の確認を行った。
２．低減調整の対象者の確認と調整について協
議した。
３．A級・B級のインデックス区分について協議
した。
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●エチケット委員会
開催日　令和 6年 7月２１日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長
	 川口、冨上、松井各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
１．10～12月のエチケット標語は�
「バンカーの手直しは、プレーヤーの責任です」
に決定した。
２．松井委員から女性のドレスコードについて
説明があり、変更点など確認した。
３．メンバーコースとしてのドレスコードのあり
方や、ビジターへの周知の方法など話し合った。

●ハウス委員会
開催日　令和 6年 8月２５日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長
	 山本副委員長、北尾、高津、佐久間、
	 西之辻各委員
	 澤田副支配人、橋本課長、後藤店長
議　事
１．事務局より、工事完了報告、予定工事の説
明があった。
２．食堂より、直近の利用状況及び秋メニュー
について説明があった。
３．事務局より、理事会及び委員長会議の報告
があった。
４．レストラン及びハウス設備への要望事項等
について意見交換した。

●レディース委員会
開催日　令和 6年 9月 3日（火）
場　所　クラブハウス
出席者　塩貝委員長
	 西之辻、松井、冨田、髙浦、
	 池内各委員
	 澤田副支配人、谷村
議　事
１．事務局より委員長会議、提携倶楽部の増加
西コース改修の報告があった。
２．女性の服装について話し合った。
３．俱楽部競技変更になった時の対応について
意見があった。
４．倶楽部の設備について意見と要望があった。

レストランと談話室では、ジャンパー・
レインウェア・防寒着の類は脱ぎましょう。
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◇	レディースマンスリー杯　　	
西コース	

　 7 月 2 日（火）　 8 名参加

１．池内　充代 53 45 98 26 72
２．髙浦　義子 55 58 113 38 75
３．塩貝　啓子 51 50 101 25 76

◇	水無月杯（紅組）	
西コース

　 6 月16日（日）　76名参加

１．牧内　勝巳 39 41 80 12 68
２．富田　耕彬 47 46 93 24 69
３．粟津　駿男 44 45 89 20 69

◇	水無月杯（白組）	
東コース

　 6 月16日（日）　95名参加

１．米田　隆弘 47 45 92 31 61
２．榎﨑　友勝 43 43 86 23 63
３．德山　洋子 47 47 94 31 63

◇	マンスリー杯（Ａ級）	
西コース

　 6 月23日（日）　32名参加

１．川口　正洋 40 39 79 � 8 71
２．青島　健司 41 41 82 11 71
３．重松　聡子 44 37 81 � 9 72
④谷口和之、岡野智之・72

◇	マンスリー杯（Ｂ級）	
東コース

　 6 月23日（日）　27名参加

１．市原　洋晴 49 45 94 22 72
２．西田　和代 55 53 108 36 72
３．石井　民生 47 48 95 23 72
④菅原一博・72

◇グランドシニア杯　東コース
　 6 月14日（金）　参加者８名未満の為、不成立
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◇	マンスリー杯（Ａ級）	
西コース

　 7 月28日（日）　76名参加

１．岩田　光生 36 38 74 10 64
２．西田　智樹 41 38 79 13 66
３．井出　哲正 42 40 82 16 66

◇	マンスリー杯（B級）	
	東コース

　 7 月28日（日）　62名参加

１．西田　和代 50 50 100 35 65
２．吉田　信夫 45 51 96 30 66
３．松本　英喆 50 45 95 28 67
④西邉直子・67

◇グランドシニア杯　西コース
　 7 月 5 日（金）　参加者８名未満の為、不成立

◇	文 月 杯（紅組）	
	東コース

　 7 月21日（日）　76名参加

１．山仲　修矢 44 45 89 21 68
２．吉田　信夫 51 48 99 30 69
３．岡　　　弘 49 52 101 31 70

◇	文 月 杯（白組）	
	西コース

　 7 月21日（日）　84名参加

１．岡田　二朗 40 34 74 � 8 66
２．竹本　　貴 38 35 73 � 5 68
３．古濱かをり 49 47 96 28 68
④川口正洋、中村譲・68
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◇	マンスリー杯（Ａ級）	
東コース

　 8 月18日（日）　99名参加

１．髙田　昇一 41 42 83 19 64
２．白岩　直佑 36 40 76 11 65
３．南島　　新 44 42 86 19 67
④山田敬幸、星山一也・67

◇	マンスリー杯（B級）	
	西コース

　 8 月18日（日）　57名参加

１．藤原　健介 46 40 86 20 66
２．松本　英喆 48 43 91 24 67
３．木村　美都 48 47 95 27 68
④長瀬耕治・68

◇	葉 月 杯（紅組）	
西コース

　 8 月 4 日（日）　46名参加

１．松波　義文 38 34 72 � 6 66
２．栁田　敏雄 46 44 90 21 69
３．横田　　健 50 52 102 31 71

◇	葉 月 杯（白組）	
東コース

　 8 月 4 日（日）　77名参加

１．松本		英喆 47 45 92 29 63
２．日笠　健治 48 47 95 27 68
３．中島　正晴 45 48 93 25 68
④金原勉・68

◇	レディースマンスリー杯　　	
西コース	

　 9 月 3 日（火）　11名参加

１．塩貝　啓子 48 46 94 27 67
２．松井　真理 43 39 82 10 72
３．冨上　朋子 47 41 88 15 73
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倶 楽 部 競 技

まず初めに理事長杯を開催していただくに際し
てご尽力いただきましたクラブ関係者の皆様、競技
委員の皆様、同伴競技者の皆様、マッチプレーで
お待ちいただいた会員の皆様に深く感謝申し上
げます。

昨年までの理事長杯は最高が2回戦進出までで、
準決勝以上進出は今回が初めてでした。今回の
理事長杯は予選通過最下位であり、1回戦がメダ
リストの方との対戦であったため、あまり期待せ
ずマッチプレーに臨みましたが1回戦、2回戦と
僅差で勝ち進み、準決勝は36ホール 1 up、決勝は
37ホール 1 upと紙一重のところで優勝することが
できました。

今回のマッチプレーを振り返り、自分自身よかっ
たと思うところは、アップしてもダウンしても、
欲を押さえ、あせらず平常心で淡々と自分のでき
るゴルフを貫き通せたことだと思います。特に
決勝37ホールエキストラの西コース1番でのティー
ショット、セカンドショットとも、36ホール目に
自分のミスで追いつかれイーブンになったにもか
かわらず、焦りもなく最高のショットをすること
ができました。今回の予選、マッチプレーを通じ
て自分が確実に成長できたと今実感しています。
ありがとうございました。

今回予選でご一緒いただきました川本様、中野様、
マッチプレーで対戦いただきました、白岩様、
川口様、山田様、岩田様ありがとうございました。

今後も楽しく真剣なゴルフで技術、マナーとも
向上できるように精進したいと思いますので、会員
の皆様これからもよろしくお願いいたします。

理事長杯に優勝して

理事長杯優勝

西 田 智 樹

◇2024年度理事長杯（マッチプレー）　
　　　　西コース／黒マーク

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
6月9日 6月9日 6月16日 6月23日
18H.M 18H.M  36H.M  36H.M

＊ランナーアップ
　岩田　光生

＊メダリスト
　白岩　直佑

白岩　直佑

西田　智樹

川口　正洋

狩野　康之

大山　憲治

山田　敬幸

林　　光奎

小西　一則

加森　幹久

安本　武弘

浜田　智史

張田　滋男

佐久間　博

村田　正己

岡野　智之

岩田　光生

西田

川口

山田

小西

安本

張田

佐久間

岩田

西田

山田

安本

岩田

西田

岩田

6－4

6－4

3－2

1up

4－2

3－1

20H1up

4－3

2－1

1up

19H1up

5－4

1up

3－2

西田　智樹
優勝

37H1up
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レディースキャプテン杯 優勝して

レディースキャプテン杯優勝

　杉 本 順 子

この度、第一回レディースキャプテン杯に優勝
いたしました杉本順子でございます。

当初は、この競技参加資格ハンディキャップに
ギリギリの数字の上、肩や腰に不安を抱えており、
参加は見送ろうと考えておりましたところ、「初回
をより多くの女性メンバーで盛り上げましょうよ」
という言葉を受け「賑やかし要員」として参加した
私が優勝となり、驚きと同時に嬉しくもあり恥ず
かしくもあり又、たいへん光栄に感じております。

それと共に、レディースレッスンでお世話になっ
た上森大輔プロ・森本多津子プロ・奥村ひとみプロ
には、この優勝で多少なりとも恩返しが出来たか
なと思っております。

そして、いつも楽しくラウンドさせて頂く多くの
女性メンバーにも支えられ、決勝でのプレーオフ
では遅い時間にも関わらず最後まで心強い助言
応援声援をいただきありがとうございました。

これらを糧に、末長く楽しくゴルフライフを続
けていくため、精進して努力を重ねていく事を初
心に戻り決意を新たにしております。

最後になりましたが、この大会開催にあたり、
多数の御尽力を賜りました職員の皆様、各委員の
皆様、メンバーの皆様に感謝申し上げます。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

予選 決勝
H O I G N O I G N T

優勝 杉本　順子 29 48 51 99 70 49 46 95 66 136
2 位 池内　充代 27 50 44 94 67 51 45 96 69 136
3 位 下田千津子 22 47 44 91 69 49 49 98 76 145
4 位 松本真理子 28 52 50 102 74 51 49 100 72 146
5 位 槀本　敬子 16 41 44 85 69 48 45 93 77 146
6 位 冨上　朋子 15 45 45 90 75 44 44 88 73 148
7 位 茂苅　早苗 23 47 52 99 76 49 48 97 74 150
8 位 松本　月世 15 48 41 89 74 42 51 93 78 152
9 位 浜田　千鶴 14 51 43 94 80 47 40 87 73 153
10位 西之辻ゆかり 21 47 49 96 75 46 53 99 78 153

◇ 2024年度レディースキャプテン杯　東コース　6 月 9 日（日）予選18H.S／決勝18H.S　合計36H.S　18名参加
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キャプテン杯 優勝の感想

キャプテン杯優勝

　武 田 俊 彦

キャプテン杯に参加されたメンバー方、城陽
カントリー倶楽部のスタッフの皆様お疲れ様でした。
今回はプレーオフまでさせていただき感謝申し上
げます。

プレーの方ですが、予選では1位と2打差の2位
とまずまずの結果で、決勝を迎えました。決勝では、
一進一退の展開で36ホール目の18番を迎え、最後の

パーパットを私が入れると中村さんと同点になると
ころまで来ました。残り約2メートルのパットを緊
張しながらも決めることができ翌週のプレーオフま
でもつれ込みました。プレーオフでは前半9ホール
は私の調子が悪く中村さんとの差は5打差まで広が
りました。後半はほぼあきらめておりましたが、今度
は逆に中村さんの調子が思わしくなくなり、また、
17番での私のまぐれのセカンドショットがピンに絡
みバーディーを取ることができたため、その時点で
私が1打勝ち越しすることができました。またそこで、
私は優勝を意識し18番を迎えましたが、またそこで
中村さんにまさかのセカンドベタピンショットをされ、
そのホールバーディーを取り返され同点とされて
しまいました。その後、プレーオフ後の3ホールを
戦いなんとか私が優勝する事ができました。

今回は運が味方したため優勝できましたが、
今後もゴルフに精進し実力での優勝報告ができる
ように努力致します。今後も皆様のご指導宜しく
お願いします。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

〔 〕※ �7月14日の決勝競技で１位のネットスコアがタイの為、7月21日にプレーオフを行いました。結果18Hストローク�
で決着がつかなかった為、再度 3 ホールのプレーオフを行い優勝者を決定いたしました。

H N O I G N T O I G N T
優勝 武田　俊彦 9 71 39 40 79 70 141� 40 40 80 71 212�
2 位 中村　壽成 11 69 42 41 83 72 141� 41 41 82 71 212�
3 位 白岩　直佑 14 73 45 43 88 74 147� 40 41 81 67 214�
4 位 佐々木幹雄 14 75 43 38 81 67 142� 43 44 87 73 215�
5 位 加森　幹久 12 74 44 44 88 76 150� 41 43 84 72 222�
6 位 阿部　行雄 7 74 40 39 79 72 146� 40 43 83 76 222�
7 位 田中　重美 13 77 43 39 82 69 146� 44 45 89 76 222�
8 位 安本　武弘 9 76 42 41 83 74 150� 42 40 82 73 223�
9 位 岡野　智之 18 72 45 50 95 77 149� 47 45 92 74 223�
10位 西田　智樹 17 79 44 47 91 74 153� 44 45 89 72 225�

◇ 2024年度キャプテン杯　東コース　7 月14日（日）予選18H.S／決勝36H.S　合計54H.S　21名参加
予選　�決勝1R　　　　　　　���� �予+決1R��決勝2R
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シニアキャプテン杯　道中記

シニアキャプテン杯優勝

　北 岡 晴 夫

今年のシニアキャプテン杯は 7 月 7 日の予選、
7 月14日の決勝戦となりました。両日共に梅雨
時期独特の蒸し暑さとタフなラフでしたが、幸い
予選は 2 アンダーの首位での通過となりました。

14日の決勝戦は 2 位吉田さん、 3 位狩野さん、
4 位松田さんとの最終組でのラウンドとなりました。
日頃から城友会でご一緒の機会が多い吉田さん、

松田さん、私のご近所でもある狩野さんとの和気

あいあいのスタートとなりました。
道中は蒸し暑い天候に悩まされたせいか、優勝

争いのはずなのに他の方のスコアを気にする余裕
もなく、淡々と何時もの様にラウンドだけが進んで
行き、気がつけば18ホールまで終了していました。

終わってみれば吉田さんも私も共にパープレー
の72で予選結果がそのまま決勝のスコアとなり、
2 回目の優勝となり私にとって大変嬉しい結果と
なりました。

予選、決勝戦と同組にてラウンドして下さった
皆様方暑い中、本当にありがとうございました。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

予選 決勝
H O I G N O I G N T

優勝 北岡　晴夫 17 43 44 87 70 45 44 89 72 142
2 位 吉田　浩彰 16 45 43 88 72 43 45 88 72 144
3 位 井出　哲正 18 47 46 93 75 43 47 90 72 147
4 位 佐久間　博 13 50 42 92 79 43 39 82 69 148
5 位 松波　義文 11 44 44 88 77 40 43 83 72 149
6 位 中村　隆行 20 48 54 102 82 44 45 89 69 151
7 位 味木　　豪 18 49 48 97 79 44 47 91 73 152
8 位 狩野　康之 16 44 46 90 74 46 48 94 78 152
9 位 山添　　康 15 47 48 95 80 45 43 88 73 153
10位 松田　良信 18 47 46 93 75 46 50 96 78 153

◇ 2024年度シニアキャプテン杯　東コース　7 月14日（日）予選18H.S／決勝18H.S　合計36H.S　20名参加
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新入会員懇親ラウンド会

優勝の喜びと感謝を込めて

◇新入会員懇親ラウンド会　　東コース
　2024年 7 月１５日（月・祝）（ハンデ戦）　21名参加
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．山 　大介 39 36 75 7.0 68.0
2 ．袖岡　正人 42 39 81 11.0 70.0
3 ．毛谷村光秀 49 49 98 26.0 72.0
4 ．黑澤　敏彦 43 46 89 17.0 72.0
5 ．神谷　宗孝 52 43 95 22.0 73.0
6 ．田中　信也 44 43 87 14.0 73.0
7 ．岡垣　浩志 42 49 91 18.0 73.0
8 ．齊藤太嘉志 52 42 94 20.0 74.0
9 ．今西　英隆 38 39 77 3.0 74.0
10．上羽　尚登 54 49 103 27.0 76.0
11．上嶋　秀治 44 46 90 14.0 76.0
12．髙砂　吉弘 41 45 86 10.0 76.0
13．梶山　太輔 59 47 106 28.0 78.0
14．谷口　文彦 53 48 101 22.0 79.0
15．川村　如子 57 54 111 31.0 80.0
16．大谷真由美 60 58 118 37.0 81.0
17．豊川　　麻 56 56 112 29.0 83.0
18．内田　幹也 50 51 101 17.0 84.0
19．井上　　敬 45 47 92 8.0 84.0
20．西澤　伸浩 58 60 118 26.0 92.0
21．中尾　浩子 80 69 149 50.0 99.0

この度、城陽カントリー倶楽部に入会させてい
ただき新入会員懇親ラウンド会で、優勝できたこ
とを光栄に思っています。

朝一番アウトスタートのティーショットは記憶
にないくらい緊張しましたが、なんとかフェア
ウェイキープできたことで安心したのを覚えて
います。

一緒にラウンドした競技委員長の加森様、新入
会員の井上様、今西様との明るく楽しいプレイの
おかげで気持ちもリラックスし良い成績を出す
ことができたと思っています。皆様ありがとうご
ざいました。

城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き各ホール
の特長が未だ掴めませんが、攻略方法とグリーン
の芝目を考えながらプレイしていこうと思います。

ラウンド後に開催されました懇親パーティーに
は参加できませんでしたが、新入会員の 2 人に連
絡先を交換していたので優勝の報告をいただきま
した。そのような連絡がくると思っていなかった
ので大変うれしく思いました。

最後になりますが、フロント、キャディー、
マスター室、ロッカールーム、売店、レストラン、
浴場、衛生管理、バック管理、コース管理のスタッフ
全員のすばらしい笑顔に感謝申し上げます。
城陽カントリー倶楽部のメンバーの皆様方には、
これから末永くご指導ご鞭撻のほどよろしくお願
いします。

簡単ではありますが、お礼の言葉とさせていた
だきます。

誠にありがとうございました。

　 山 大 介
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私が、長年勤めた会社を退職して、約 2 年が経
過しました。65才 8 ヵ月で退職しましたが、再就
職はせず、毎日、日曜日の生活を過ごすことにな
りました。リタイア後、最初のイベントは、既に
決まっており、それは入院して手術することで
した。退職の 3 ヵ月前の早朝、急に背中が痛み
出し我慢できない状態となり、65年生きてきて
初めて救急車を呼んで、近くの救急病院に運ば
れました。

診断は胆のう炎で、手術はリタイアの翌月の
予定でしたがコロナの影響もあり、翌々月になり
ました。胆石を取るというのは胆のうを摘出する
ことだと、その時初めて知りました。入院は 4泊
5 日で腹腔鏡手術を受け、ゴルフは術後 2 ヵ月で
プレー出来ました。

さて、リタイア後の生活は「きょういく（今日行く
ところ）」「きょうよう（今日の用事）」「ちょきん
（貯筋）」が大切と言われています。毎日のように

リタイア後の生活　福 田 哲 也

北海道クラークカントリークラブにて

（会員からのメッセージ）
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今年の北海道旅行は、札幌から厚岸まで足を延ばし、
厚岸カキと厚岸ウイスキー「牡蠣の子守歌」（厚岸地区限定）をおいしく頂きました。

出掛ける用事を作っておけば、日々脳に刺激を
与えることが出来るようです。また、筋肉は歳と
ともに、何もしなければ、どんどん落ちてしまう
ので、50代60代にどれだけ貯筋したかが、70代
以降を元気に過ごせるかどうかにかかっているそ
うです。外に出掛けて貯筋出来るということで、
何かやろうと思っていましたら、城陽カントリー
倶楽部から、シニアゴルフ教室の案内を頂きました。
城陽カントリー倶楽部には、2015年に入会しまし
たが年に 5～6 回ぐらいしかプレーせず、また、
メンバーにあまり知り合いがいなかったことも
あり、2023年春季のシニアゴルフ教室に申し込み、
参加させて頂くことになりました。お陰で知り合い
も多くなりシニアゴルフ教室以外でもご一緒に
プレーさせて頂いています。

また、2023年 7 月からシニアゴルフ教室で
遠藤先生のご指導を受けた方の集まりである

「JESの会」に、遠藤先生から紹介頂き、入会させ
て頂きました。その後、送られてきました名簿を
見てとても驚きました。
一番若い方で70代前半、最年長の方は90才手前
であり、60代は私一人でした。会員の半数以上
の方は80代ですが、皆様とてもお元気で楽しん
でプレーされておられ、私も長くゴルフを続けて
いきたいと思いました。

リタイアしてからの目標は、「毎日日記をつけ
ること」「一日 7 千歩を歩くこと」「ゴルフを続け
ること」です。継続出来る様、今後とも努力して
いきたいと思います。

最後に、城陽カントリー倶楽部で楽しくゴルフ
が出来ますのも、メンバー、スタッフの皆様のお陰
と感謝申し上げます。今後とも、どうぞ宜しくお
願い致します。
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考えると脳が疲れる、それはうそや　栁 田 敏 雄

なのとじいじの夏休み（図：生成AI作）

なの　：�ああ疲れた、夏休みの宿題大変やわ。頭
使ったからアメ食べとこ。

じいじ：�なの、頭使っても脳はほとんど疲れへん
よ。前に一生懸命考えているときと何も
考えずに休んでいるときの脳の活動を
測ったらほとんど差がなかったから。

なの　：でも、疲れたよ。
じいじ：�それはね、多分興奮して顔が赤くなったり、

脳以外が疲れてるんや。
なの　：�考えてもエネルギー使わへんの？脳は

エネルギーなしで働いているの？
じいじ：�そうだといいけど、そうはいかないなあ。

エネルギーの使い方がコンピュータとは
全く違うねん。

なの　：どう違うの？
じいじ：�パソコンやったら、使うときに電源入れ

るやろ。脳は、休んでいるときも電源が
入っている状態やねん。そやから、脳を
使ってもエネルギーが大きく増えること
はないねん。しかし、休んでいるときは
活動していても、でたらめにゆらいでる
んや。そして、考えるときは、でたらめ
にゆらいでいるのを規則正しくなるよう
にするねん、大雑把に言うとね。

なの　：そんなことしてええことあるの？
じいじ：�それがおおありや。これこそが生き物と

機械の違いや。なのは、チャットGPTっ
て知ってるやろ。あれ、学習するのにも
のすごくたくさんの電力使ってるねん。
なのの脳が使うエネルギーは20ワット
くらいなんだけど、それの100万倍くら
い使ってる！
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なの　：�ええ！！
じいじ：�この違いは、いま話した脳のエネルギー

の使い方の違いにあるねん。脳は休んで
いるときも、でたらめに活動している、
ゆらいでいる。でたらめな活動だから大
してエネルギーは使っていない。そして、
じいじの考えでは、でたらめなゆらぎか
らほどほどに正しい答えを見つけるとい
うやり方やな、。

なの　：ようわからん。
じいじ：�例を使って説明するね。みそ汁をお椀に

いれて少し時間を置くと模様が現れるよ
ね。お椀のどこかを少し温めたり、冷や
したりすると模様はいろいろに変わるね
ん。お椀の中では目に見えない沢山のい
ろいろな分子がでたらめに運動している
やけど、お椀の形やちょっとした温度の
偏りで、でたらめに運動していた分子た
ちが偏って集まるようになり、模様がで
きるねん。ちょっと手を加えるだけで、
いろいろな模様を作ることができる。ほぼ
無数の模様が作れるので、言い換えれば
どんな答えも出せるということや。

なの　：�なんでこれならエネルギーが少ししかい
らないの

じいじ：�たくさんの分子を一つ一つ操作して模様
を作ろうとしたらものすごい手間とエネ
ルギーがいるやろ。しかし、お椀の形や
部分的に温度を変えて模様を変えるのは

簡単や。エネルギーも大していらん。分
子ひとつひとつ操作するやり方がコン
ピュータで、たくさんのエネルギーがい
るけど、ゆらいでいる分子を外からそっ
と偏らせるやり方が脳で、エネルギーは
ちょっとで済むというわけや。

なの　：�そんなんで正確なことできるの？
じいじ：�脳はエネルギーを少ししか使わない代わ

りに、コンピュータのように正確にはい
かない。しかし、脳は周りを見てほど
ほどに正しい答えをさっと出せるんや。
なのの一日を振り返っても、きちっと正
しい判断が必要な場合ってほとんどない
やろ。そもそも厳密に正しい答えなんて
日常の生活にはない場合が多いから、日
常生活にはこれのほうが良いのや。実は、
コンピュータにとっては今何が大事かを
判断してほどほどにが苦手で、正確な答
えを出すよりずっと難しい。フレーム問
題と言ってAIも苦労しているところや。

なの　：�先日算数の試験でほどほどに正しそうな
答えを書いたら、×だったよ。じいじだっ
たら〇だったのに。

じいじ：�うーーん。ここでのほどほどは算数の試
験程度は解けるレベル以上なんだけど。
ちゃんと勉強すれば、脳でもほどほどで
なく正確な答えをだせるから。

なの　：�じいじのええかげんも、努力すればもっ
とちゃんとするかもね。
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8月23日 セントアンドリュース

私は広島県尾道市の出身で中国電力尾道営業所
に勤務しておりました。所長が親戚でしたので
平凡な生活でした。学生時代の友人が都会生活の
話を楽しそうにすると、私もこのまま田舎で一生
過ごすより、一度都会生活の夢を見たい気持ち
になり青春を取り戻す為、京都産業大学に入学し
楽しい学生生活を送りました。今の会社に伯父が
株主役員で伯父の所で居候をしている内に会社を
すすめられそのまま入社しました。職種が葬儀と

いうことで戸惑いも有りましたが、京都の文化人
の方、経済会、宗教者又は町衆の多くの友人知人
ができ京都の事を勉強させていただきました。

ゴルフをやられている方が多く誘われ始めま
した。友人の教えが良かったのか、すぐにプレー
が楽しくなったのが上達につながったのだと思い
ます。名門のゴルフ場でプレーがしたい思いが
あり、知人の塩貝啓子さんに何度か城陽カントリー
倶楽部をエントリーしてもらいプレーさせていた

賀寿記念寄稿

私の人生とゴルフ　石 井 民 生
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8月23日 セントアンドリュース

だく内に会員になれたら良いなーと思いがありま
した。城陽カントリー倶楽部のクラブハウスの
雰囲気、スタッフの皆さんが仕事に誇りをもってや
られている、さすが名門と思い、ますます好きに
なり会員になりたい思いが一段と湧いてきて、
知人に相談したら城陽カントリー倶楽部の会員
に成るのはそう簡単に入会出来無い、審査も有る
し推薦者も 2 名いるしと言われました。友人の
中川清さん、澤野茂治さんが会員だと聞き、早速
お願いしたら心良く推薦していただき念願の会員
になれました。

会員としての初ラウンドの時、城野さん、市原さん
とご一緒させていただき昭和会という会がある事を
聞き入会させていただき多ぜいの知人も出来楽しく
プレーしています。77才紅組ですが夢はAクラスに
なりたいと努力しています。ゴルフが出来る事に
感謝して良い人生だと自負しています。

城陽カントリー倶楽部の社員の皆さんのご健勝
をお祈し感謝いたします。
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還暦を迎えて　松 本 英 喆

ゴルフ大好き家族

城陽カントリー倶楽部の皆様、メンバーの皆様、
日本の異常気象の中、いかがお過ごしでしょうか？

私は還暦を迎えました。城陽カントリー倶楽部
の中では、まだまだ若手（笑）暑さにも負けず元
気に生きております。

1964年 2 月11日、東京オリンピック、建国記念日
生まれ。誕生日は一生祝日！

歯科医師になり開業、結婚、 4 人の子供にも恵
まれました。家内自身は大病を患い、克服し、子供
達を立派に育ててくれ感謝しています。私は生を
受けてからこの年まで、生死を彷徨う事もあり、
足の切断の危機も乗り越え、気がつけば全身に
72針の手術跡があります。生きている事に感謝し
ております。

城陽カントリー倶楽部に入会させて頂いたのが、
2012年の辰年、辰年生まれの私にとって何か縁
がある様に思います。初め、右も左も分からず、
城陽カントリー倶楽部でプレイしておりました。
その頃、昭和会のメンバーの方に、お声を掛けて
頂き、昭和会にも入会させて頂きました。

プレイするにつれて、ゴルフの楽しさ、奥深さ、
苦しさ（笑）も知りました。

この楽しさを家内とも共有したく、2015年に
家内も城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きま
した。今では（マリコ）の方が、ゴルフに熱中して
おります。

還暦は通過点！これからも人生楽しく歩んでい
きたいと思っております。
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ゴルフ好き家族

ハワイ島  マウナケア山頂
ハワイ島  マウナケアにて

ハワイ島  マウナ・ラニゴルフ場にて

賀寿記念寄稿
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特 別 寄 稿

2024年 6 月16日、本年度は、西コースで
行われました理事長杯の準決勝29ホール目

（西コース11番）において、ホールインワン
を達成しました。

理事長杯準決勝36Hの相手は、実力者の
安本武弘さん、キャディは阪井さんでした。
前半戦の18Hを 2 アップで折り返したので
すが、 3 つのハンディをいただいたおかげ
で、大接戦でした。そんなこんなで迎えた
11番ホール、ピンはグリーン奥に切られて
おり、約170ヤード。前半戦の時は、安全
にグリーンセンターを狙おうと、 7 番アイ
アンで打って、結果、長いパットを残しま
した。今回は攻めようと思い、6番アイアン
を選んで、ティショットしました。会心の
当たりで軽くフェードした球は、ピン筋
に飛びましたが少し大きいと思いました。
安本さんが「入ったんちがうか?」と言っ
てくださったんですが、まさかと思ってい
たら、先行の組の方が一呼吸おいて、一斉
に拍手してくださり、入ったんだとわかり
ました。グリーンへ行くと、ホールの縁に
ボール跡があり、ほぼ直接入ったことがわ
かりました。実はティショットは大きく、
本当ならグリーン奥にこぼれていたショット

でしたが、幸運が重なり、ホールインワン
となりました。これで 5 アップ、ラッキー
でした。しかし、対戦相手は百戦錬磨の
安本さん。直後の12番、14番でバーディを
取られ、ホールインワンを達成したにもか
かわらず、負けるのかと思うほど苦戦しま
したが、なんとか、ギリギリ勝つことがで
きました。

今回で私は 3 回目のホールインワンです
が、今まではプライベートでの達成でした。
競技ゴルフを始めてからは、初ホールイン
ワンであり、ホームの城陽カントリー倶楽部
の理事長杯準決勝という大舞台で達成でき
たことを大変うれしく思います。

城陽カントリー倶楽部の会員になってか
ら、約 7 年が経ちますが、いろいろな会員
の皆様とゴルフ交流をさせていただき、楽
しいゴルフライフを堪能させていただいて
おります。

最後になりましたが、城陽カントリー
倶楽部のスタッフの皆さん、キャディの皆
さん、コース管理の皆さん、本当にいつも
ありがとうございます。

メンバーの皆様、今後ともどうぞよろしく
お願いいたします。

「ホールインワン寄稿」

令和6年6月16日
理事長杯準決勝

城陽カントリー倶楽部　西コース11番（165Y）ホールインワン達成

岩 田 光 生
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株式の譲渡について

通常会員新規入会と推薦者の条件について

当倶楽部の、株式の売買に関しましては市場取引となっておりますが�
会員様及び株主様の状況を把握する為に、譲渡の際には倶楽部にてお世話�
致しております。
会員の皆様へは、株券売買についていろいろと勧誘があることと存じます
が、株式譲渡や会員資格等に関するご相談は、どんな些細なことでも必ず�
倶楽部へご相談いただきますようお願い致します。

照会先担当者：業務部長　高尾

【新規ご入会の条件】

1．�満25歳以上�
但し、入会後5年以上経過した会員様の直系卑属は満20歳以上とする

� 【倶楽部規則 第二章 第七条】

2．�日本ゴルフ協会又は関西ゴルフ連盟加盟クラブの在籍証明書もしくは�
ハンディキッャプ証明書の提出� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

3．�入会後3年以上経過した会員で、入会申込者について全面的に保証出来
る人2名の推薦者が必要� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

【推薦者の条件】

1．入会後3年以上経過し、入会申込者について全面的に保証出来ること

2．�入会申込者が新会員になった場合、その責務につき連帯保証人としての
責務を負うもの

3．会員は1年に1回限り1名を推薦出来る
� 【倶楽部規則 第二章 第六条一、二、三】

倶楽部からのお知らせ
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●個人新入会員

●法人会員

〔 6月15日承認〕

貴
キ シ
志　素

モトユキ
行（個）

明和鋼業㈱
推薦者 岩崎　良太

榎﨑　友勝

①40ラウンド目標
②エンジョイゴルフ
③小旅行、釣り、食べ歩き、読書
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き感謝致
します。皆様との交流を大切にし、会員に相応しいマ
ナー行動配慮を心掛けます。

平
ヒライ
井　成

シゲノリ
典（個）

㈱日建技術コンサルタント
推薦者 笠中　晴司

篠原　千鶴

①年間12ラウンドを目標とします
②マナーを守り、楽しくラウンドする
③スキー、ドライブ
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありが
とうございます。よろしくお願い致します。

宮
ミヤキ
木　良

ヨシカズ
和（個）

㈱M.T.C
推薦者 髙﨑　秀夫

藤原　正秀

①月2回、年間で24回目標
②ショートゲームが不得意、飛距離でガンガンタイプです
③今は特になし
④�ゴルフを通じて人脈を広げ、ビジネスでもプライベー
トでもうまく活用できる人間になっていきたいと思い
ます。

岩
イワシタ
下　博

ヒロノブ
信（法）

岩谷瓦斯㈱
旧会員 中牟田正彦

①年間20ラウンドは必ず。24ラウンド目標で！
②ミスしても落ち込まず、楽しいプレイを！
③お酒が大好きです
④�スコア的にメンバーとしての資格は？ですが、頑張って
スコアアップを目指します。

若
ワカヤマ
山　聡

トシミツ
満（個）

PwC Japan 有限責任監査法人
推薦者 鍵　圭一郎

安村　幸駿

①10ラウンド程度
②仲間と楽しく健康のために
③歴史、音楽、食、アート
④�ゴルフを通して人との交流を楽しみ、健康促進を図りた
いです。宜しくお願いいたします。

柴
シバタ
田　昌

マサトシ
俊（法）

清水建設㈱
旧会員 山上　正喜

①年間40ラウンド、平均スコア98
②ドライバーは振れるがショットメーカー
③食べること、お酒を飲むこと
④�ゴルフを楽しみながら、自分の技量を磨くことができる。
知らない人と、気兼ねなく話をすることが出来る。
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上
ウエダ
田　宗

ムネノリ
則（法）

住友生命保険相互会社
旧会員 佐野　啓治

①10回
②ゴルフを通じて、交友の場を拡げたい
③バイクツーリング（散歩レベル）、国内旅行（特に北海道）
④�転勤族として三十数年を過ごし、この度、生まれ故郷
の京都に戻ってきました。名門・城陽カントリー倶楽部
でプレーさせて頂くこと、楽しみにしています。

五十川繁次
上山　泰永
内田武三郎
鍵谷　禎彦
北村　　一
近藤　久人

佐野　啓治
田原　英樹
千葉　光隆
辻井　昭雄
永渕　弘幸
中牟田正彦

平井　弘子
前田　　柾
山上　正喜
山村　貴啓

退会者 敬　弔
会員 五十川繁次　氏 令和 ６ 年 ３ 月
会員 内田武三郎　氏 令和 ６ 年 ６ 月
会員 鍵谷　禎彦　氏 令和 ６ 年 ８ 月
会員 辻井　昭雄　氏 令和 ６ 年 ６ 月
会員 永渕　弘幸　氏（前支配人） 令和 ６ 年 ６ 月
会員 前田　　柾　氏 令和 ６ 年 ６ 月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
 城陽カントリー倶楽部

7名の新入会員の方をご紹介します。

質問内容
①年間ラウンド目標
②ご自身のゴルフスタイル
③ゴルフ以外の趣味
④自己PR・他

削ったターフや芝の塊りは、元に戻し
踏み直しましょう。
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来年の『開場記念日杯』紅・白 日程変更の件
（毎年5月4日・5日）

長年慣れ親しんだ日程（4日紅組・5日白組）から変更になりますのでお間違い
なきよう、宜しくお願い致します。
開催前には改めてご案内を差し上げます。

倶楽部からのお知らせ

2025年（令和7年より）

5月4日（祝） 白組 満70歳未満

5月5日（祝） 紅組 当該年度中に満70歳以上

会員は帽子の名札とズボンの後ろに 
ネームリボンを着用しましょう。
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フェローシップ委員会主催　城陽夏季懇親コンペ
開催日　2024年8月11日（日）
コース　城陽カントリー倶楽部　東コース
成　績
（ダブルぺリア）　参加人数　57名

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．星山　一也 36 36 72 2.4 69.6
2 ．安本　武弘 40 41 81 8.4 72.6
3 ．宮地　良彰 44 46 90 16.8 73.2
4 ．竹本　　貴 43 41 84 10.8 73.2
5 ．田中　俊男 45 49 94 20.4 73.6
6 ．金原　　勉 46 42 88 14.4 73.6
7 ．小川　典子 57 54 111 37.2 73.8
8 ．一谷ゆう子 50 43 93 19.2 73.8
9 ．山添　　康 44 42 86 12.0 74.0
10．牧内　勝巳 50 47 97 22.8 74.2

開催日　2024年11月24日（日）
　　　　（メンバー優先日）
コース　東コース
賞品等　お肉やフルーツ・スイーツ等

次回予定

秋季懇親コンペ

中近シニア会（第209回）
開催日　2024年8月29日（木）
コース　芦屋カンツリー倶楽部
成　績
（ハンディ戦）　参加人数　　46名

アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．池田　全徳（西宮） 44 38 82 13.0 69.0
2 ．小坂　正浩（枚方） 38 36 74 4.0 70.0
3 ．植田　伊織（西宮） 50 41 91 19.0 72.0
4 ．東野　吉佑（城陽） 49 45 94 22.0 72.0
5 ．野々村弘治（枚方） 48 52 100 26.0 74.0
6 ．松田　憲二（枚方） 45 49 94 20.0 74.0
7 ．中野　正樹（西宮） 56 53 109 35.0 74.0
8 ．小嶋　弘行（芦屋） 44 44 88 14.0 74.0
9 ．中川　一男（枚方） 43 44 87 13.0 74.0
10．樋口　昌弘（芦屋） 44 41 85 11.0 74.0
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記

1．大 会 名 称	 JLPGAステップ･アップ･ツアー京都レディースオープン
2．主　　　催	 一般社団法人 日本女子プロゴルフ協会（JLPGA）
3．大 会 日 程	 11月	12日（火）	 プロアマ大会	 東コース貸切
	 	 13日（水）	 本選	1日目	 東西コース貸切
	 	 14日（木）		 本選	2日目	 東西コース貸切
	 	 15日（金）	 本選	3日目	 東西コース貸切
4．開催コース	 城陽カントリー倶楽部　東コース
5．入場･観戦	 観戦チケットは当日会場販売のみ　税込1,000円　本選のみ
6．そ　の　他	 他クラブ利用につきましては事務局へお問い合わせください。

掲題競技を下記の通り開催致します。
開催期間中は、コース貸切等のご迷惑をお掛け致しますが、
何卒ご理解、ご協力の程、宜しくお願い致します。

京都レディースオープンは2013年より、ステップ・アップ・ツアーの
最終戦として大会を開催し11年目を迎えます。
若い世代が次々と大活躍する女子プロツアー競技
明日のスター候補を捜して応援するのも楽しみのひとつ
厳しい城陽CCのコースで繰り広げられる熱戦を是非ご覧ください。

JLPGAステップ・アップ・ツアー

『京都レディースオープン』
開催のお知らせ
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◇チケット料金
⃝当日入場チケットはコース入り口ギャラリー受付にて
販売しております。
⃝11/13（水）�本大会第1日目（予選ラウンド）�1,000円（税込）
⃝11/14（木）�本大会第2日目（予選ラウンド）�1,000円（税込）
⃝11/15（金）�本大会最終日（決勝ラウンド）���1,000円（税込）
※通し券の販売はございません。日程ごとにお買い求めください。

【チケットに関する注意事項】
◦チケットは1枚につき指定の期日のみ、1名様1回限
り有効です。別日への振り替えはできません。
◦70歳以上の方も全日有料となります。
◦障がい者手帳での無料入場はございません。
◦チケットは、いかなる事情（紛失、消失、破損など）
があっても再発行はいたしません。またチケットご購
入後のキャンセル・払い戻しは一切できません。
◦チケットの払い戻しは大会不成立場合のみ可能です。
それ以外の場合は入場券の払い戻しは致しません。
◦払い戻しの際は半券が必要ですので紛失されないよう
にご注意下さい。

◦競技開始後に1組でも9ホールをプレー完了した時点
で払い戻しは行いません。
◦サスペンデッドに伴う翌日以降の繰り越し・振り替え
は行いません。
◦入場前に半券（控券）を切り離すと無効になります。
また、チケット券面記載事項が故意に改ざんされ、
変更されている場合はご入場をお断りいたします。
◦チケットの半券は当日の競技終了までお持ちください。
◦退場後の再入場は不可といたします。
◦チケット及びチケット購入の権利を正規料金以外で転
売したり、営業上の販売促進もしくはそれに類すると
判断される行為に使用したりすることは固くお断りい
たします。上記に該当すると思われる行為が発見され
た際は、該当チケットを無効とし、ご入場をお断りす
ることがあります。この場合、チケット料金・旅費等、
一切払い戻しはいたしません。なお、転売行為とは、
オークションへの出品・落札、インターネット上の売
買、チケットショップ、購入代行業者、ダフ屋や悪質
な第三者を通じての売買等を含んでおります。

※チケットの譲渡等に関するトラブルの責任は一切負いかねます。

⃝ギャラリー駐車場はございません。公共交通機関（電
車）のみとなります。
⃝バイク・自転車の駐車場もございません。
⃝障害者様用駐車スペースの確保もございません。運転
者につきましては送迎した後、近鉄寺田駅周辺の有料
駐車場に駐車しシャトルバスにてご来場ください。

【無料シャトルバスに関する注意事項】
◦シャトルバスは約20分間隔で随時運行を予定してお
ります。
◦駐車場（バイク・自転車含む）はございませんので、
公共交通機関をご利用ください。
◦コースから駅、駐車場への最終便は、競技終了からお
よそ30分後の出発を予定しております。（状況により
変更する場合がございます）

観戦チケット 観戦チケットは当日会場販売のみでギャラリー受付にて
各日¥1,000（税込）で販売いたします。
前売り券はございません。
小学生以上はすべて有料となります。

公共交通機関をご利用の
お客様

近鉄寺田駅からの無料シャトルバスをご利用ください。
11月13日（水）	予選ラウンド1日目	 第１便　7:00～（予定）
11月14日（木）	予選ラウンド2日目	 第１便　7:00～（予定）
11月15日（金）	決勝ラウンド	 第１便　7:00～（予定）
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2024年度 第83回 関西インタークラブ競技　東近畿Ｂ地区予選
開催日　2024年8月20日（火）
コース　日清都カントリークラブ

8月20日（火）日清都カントリークラブで開催されました。
2024年度	第83回	関西インタークラブ競技		東近畿B地区予選競技において、
当倶楽部は第5位となりました。
ご声援ありがとうございました。

【2024年度 インタークラブ選手団】
（順不同　敬称略）

	監督	 加森　幹久
	主将	 松井　敬二
	選手	 岡田　二朗	 星山　和義
		 姜　	 優	 中村　壽成
		 水野　朝之	 武田　俊彦
		 岩田　光生

　順位　 成　績 クラブ名

第１位 375 ストローク 京 都 ゴ ル フ 倶 楽 部

第２位 375 ストローク 日 清 都 カ ン ト リ ー ク ラ ブ

第３位 387 ストローク グランベール京都ゴルフ倶楽部

第４位 388 ストローク 田 辺 カ ン ト リ ー 倶 楽 部

第５位 396 ストローク 城 陽 カ ント リ ー 倶 楽 部
※上位2チームが関西インタークラブ決勝競技に進出されます。

ボールマークは早く直せば、早く生き返ります。
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第30回
日本ミッドシニアゴルフ選手権競技

関西決勝

第14回
関西女子シニアゴルフ選手権決勝
開催日 令和5年 ６月１日～２日
コース 交野カントリー倶楽部
出場者 大江　さつき 君
 重松　聡子 君
 松井　真理 君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第36回
関西グランドシニアゴルフ選手権競技

開催日 令和6年 10月3日～4日
コース 名神竜王カントリー倶楽部
出場者 西之辻　功 君
 安本　武弘 君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第22回
関西女子ミッドアマチュアゴルフ

選手権競技
開催日 令和6年 10月10日～11日
コース 芦屋カンツリー倶楽部
出場者 大江　さつき 君
 重松　聡子 君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

開催日 令和6年 10月31日～11月1日
コース 門司ゴルフ倶楽部

出場者 姜　優 君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

服装乱れはマナー違反です。

─　　─35─　　─35

JCCニュースとお知らせ



制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月1日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い

年末年始営業のお知らせ
※1月２日・３日は祝日扱いとさせて頂きます。

令和６年

12月

平日扱い

役・委員競技（東）　平日扱い

休　場

平日扱い

メンバー優先（西）

開　場

休　場

元日休場

初 夢 杯　年令別　紅組（東）・白組（西）

新 年 杯　年令別　紅組（西）・白組（東）

平日扱い

松の内杯（東）　　　平日扱い

休　場

休　場

（土）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

（水・祝）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

21日

22日

23日

24日

25日

26日

27日

28日

29日

30日

31日

１日

２日

３日

４日

５日

６日

７日

令和７年

１月
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グリーン ティーグランド フェアウェイ ラ　フ そ　の　他

10月 全日刈り込み
肥料葉面散布

伸び状況で刈り込み
（１０月末　刈り止め予定）
京都レディース準備

• 化成肥料散布
•ムク刃穴空け及び

薄目砂散布
•ポイントマーカー縁切り
•オービ線上刈
•カート路清掃
•スプリンクラー点検・修理
• 枯松処理
• 山林下草刈り
• 京都レディース準備

11月 全日刈り込み
肥料葉面散布

ラージパッチ・春禿げ予防　殺菌剤散布
週１回　スイープ

12月
霜の無い時　刈り込み
肥料葉面散布
シート掛け

芝地全面除草剤散布（グリーンを除く）
週１回　スイープ
落ち葉　掃除

令和6年10・11・12月　3ヵ月コース作業計画

バンカーレーキは 
グリーンに向けてT字に置きましょう。
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エチケット委員会

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです

バンカーの手直しは、プレーヤーの責任です

10～12月のエチケット標語

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

大きな声の会話は控えましょう
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＊＊＊ご寄稿のお願い＊＊＊

来年の会報誌「新春号」に掲載させて頂きます

来年の干支「巳年」の皆様から

メッセージを募集しています

・文字数　　……原稿用紙2枚程度
・スナップ写真……数枚を同封下さい

１0月30日迄にお送り下さい
お待ちしております

1929年（昭和 4 年） 96歳、1941年（昭和16年）84歳

1953年（昭和28年） 72歳、1965年（昭和40年）60歳

1977年（昭和52年）48歳、1989年（平成元年）36歳

気軽に交わす挨拶で、今日も楽しいよいプレー。
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ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日の倶楽部競技でも、平日扱い日は
　利用可）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日でも、平日扱い日は利用可）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め利用可

　　・１月5日（日）　松の内杯（東）

　　・２月9日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月9日（日）　スプリングカップ（東）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

打つ人のラインの前後には 
立たないようにしましょう。
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掲示板

会員様へのお知らせの方法について
会員の皆様へのお知らせ事項は「郵送」「館内掲示板」

「倶楽部ホームページ」「会報誌」を通じてご案内して

おります。ご来場の際には「館内掲示板」を見ていた

だき、最新情報をご確認下さい。

又、倶楽部競技や催し物へは積極的にご参加いただき、

会員の融和親睦を図りクラブライフをお楽しみ下さい。

クラブ
便り

●競技委員会より
スタート前のローカルルールの確認を習慣付け

ましょう！掲示場所はアテストルーム横または一階

廊下の掲示板です。

●レディース委員会より
女性のドレスコード（スカート着用時）を変更しま

した。引き続き、城陽カントリー倶楽部にふさわ

しい身だしなみを心掛けて下さい。

●ハウス委員会より
京都らしい素材を生かした御膳のメニューが

出来上がりました。9月から変更した秋向け

メニューとともに、是非ご賞味下さい。

●ＨＤＣＰ委員会より
他クラブのスコアカードも登録できます。プレー日

の記入の無いものは登録できませんので提出の

際にご注意下さい。

●キャディー委員会より
キャディーのレベル向上の為、お気付きの点や要

望等がございましたらスタート室へお申し出下さい。

●フェローシップ委員会より
11月24日（日）秋季懇親コンペ開催、同時に新

入会員懇親ラウンド会も開催。

多数のご参加をお待ちしております。

●グリーン委員会より
給水・散水設備工事及びバンカー改修工事等を

引き続き行っております。ご協力の程よろしくお願

い致します。

●エチケット委員会より
入退場時は必ず上着と襟付きのシャツを着用し、

シャツの裾は外に出さないでください。また、館内

ではブルゾン、コート類の防寒着の着用を禁止し

ます。

●編集委員会より
来年の干支「巳年」の皆様から寄稿を募集し

ています。詳しくはP39をご覧いただくか、事務

局/高尾又は岸本までご連絡下さい。

委員会便り

ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日の倶楽部競技でも、平日扱い日は
　利用可）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日でも、平日扱い日は利用可）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め利用可

　　・１月5日（日）　松の内杯（東）

　　・２月9日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月9日（日）　スプリングカップ（東）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

打つ人のラインの前後には 
立たないようにしましょう。
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工事実施について 工事概略

工期

工事箇所

昨年度も実施しましたコース内散水用給水本管改修（敷設）工事の第2期工事を2024年
12月より実施します。今回は、下記のとおり、B系統（主に東アウトコース）を行いますので、
工事期間中ご迷惑をお掛けしますが、ご理解賜りますようお願いいたします。

第 1 期工事実施状況より

2024年12月～2025年 3 月
（参考） 第1期工事（完了済み） C系統(主に東インコース)

第2期工事（2024年12月～翌年3月） B系統(主に東アウトコース)

第3期工事（2025年12月～翌年3月） A系統(主に西インコース)

第4期工事（2026年12月～翌年3月） D系統(主に西アウトコース)

B系統（主に東アウトコース）

記

散水用給水本管改修工事（第2期）のお知らせ

給水本管散水設備改修工事計画書
2024年度

2026年度
予定

2025年度予定

2023年度（完了）
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工事概略
第 1 期工事実施状況より

給水本管敷設ルート掘削

電磁弁、散水栓設置

埋め戻し及び転圧作業

ポンプユニット更新

給水本管設置

電磁弁・散水栓ボックス設置

コース内工事完了

集中制御システム設置
（コース管理事務所）

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧
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￥1，980（税込）￥1，760（税込）

柔らかく仕上げた

豚ロースを

にんにく風味の

トンテキソースで提供

￥2，420（税込）

京都を感じる

料理長こだわりの

和のメニュー、

出汁茶には

宇治茶を使用しました。

にんにくのきいた

オリーブオイルベースの

和風パスタです。

シェフお薦め・秋のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

豚ロースのトンテキ豚ロースのトンテキ

京風昆布〆鯛の
鯛茶漬けと
生麩と湯葉の膳

京風昆布〆鯛の
鯛茶漬けと
生麩と湯葉の膳

キノコとベーコンの
和風パスタ
キノコとベーコンの
和風パスタ

シェフこだわり！京風 鯛茶漬け一度ご賞味ください
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

10月26日（土）までは

314832
10月27日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。483233

─　　─45




